#### 【JHTA(日本ハワイ旅行業協会)について】



JHTA理事と共に。左から阪急交通社ハワイ関口所長、HISハワイ村上社長、北 川会長、ジャルパック・インターナショナル・ハワイ関口社長。

アーオペレーター) とアソシエイト 会員(旅行産業に関連のある会社 または個人)から構成される非営利 の任意団体。諮問委員として在ホノ ルル日本国総領事館、ハワイ観光



はじめ館員の

入れるハワ 歓迎されるのではないでしょう 外に出かけていただければ、渡航先でも識が高まっています。その意識を持って海 使命なのです。SDGsなど日本でも環境意迎えていただけるか。その準備も我々の た際に以前の の夏に米国本土からの観光客が急増し ありました。今後、観光再開さ ような「ア 地元の一部に歓迎しない 不足や レストランのキャパ 目が

」への感謝を忘れずに

後の海外旅行再開の際には、

出来る対応が求められていると認識してたプロセスが必要であり、より安全で安心

や帰国後の自主

|検疫と

、より安全で安心の自主検疫といっ

は、事

事

後

間違いなくハワイの人気でいます。コロナ対策の担

は圧倒的なも

ツアーやバーチャルショッピングツアを持って準備を進めています。バー

ハーチャルこいう気概

-の 盛

は、海外旅行が再開したらまず

観光産業を担って るでしょう

# 一安心の受け入ればみを教えてくださ

タッチレスとなってきました。旅行会社が は確実に進んでいます。例えばレスト また情報発信の継続的な強化も不可欠 衛生面の対応は徹底す ると やホテル内でのサ いうことだと思います。 る -ビスなどもはレストラン

日系人の生活・ビジネス基盤強化事業」をです。今回は日本政府の「海外在留邦人・ ルル日本国総領 ハワイの観光促進のための動

JHTA(日本ハワイ旅行業協会)の公式YouTubeチャンネルで

観光再開に向けたハワイの "今"と"これから"を紹介する動画を配信









ると思います。 大事なお客様では日本人は、そ

た意識が極めて

### JHTA(日本ハワイ旅行業協会) 北川博幸会長にきく

## ハワイ観光の今、そして「これから」

新型コロナウイルスによるパンデミックで深刻な影響を受けた旅行業界。 日本人に人気ナンバーワンの観光地ハワイとて例外ではない。終わりの見えないコロナ禍で どんな観光施策ができるのか。1970年の設立以来、50年以上に渡って日本人のハワイ観光を見守ってきた JHTA(日本ハワイ旅行業協会)の北川博幸会長に話を伺った。



北川博幸(きたがわ・ひろゆき)/JHTA会長。JTBハワイ社長。1963年生まれ。JTB福岡支店長、JTBカナ ダ社長、JTBハワイ副社長などを経て2019年から現職。ホノルルフェスティバル財団理事長、ハワイ日米 協会理事、ワイキキ・インプルーブメント・アソシエーション理事なども務める。 Photo by Akira Kumagai

等を活用して日本に向けて2 光政策に対する業界の要望書を提出 た、コロナ禍でお客様を安心安全に迎 ト」の活動を主導、ビデオ A 会員各社のWEB、を主導、ビデオレター П の観

・ル)を策定-

の

安全基準(プ

A会員相互が「業界

材・運営の質的向上と理解を深める、 に創立50周年を迎えま 観光関連組織との円滑な関係を促 ......A (日本旅行業協会)との連携強化 人のハワイ旅行の促進、 にコロナ禍の真っ只中 立 の の

に日本か

ために、ハワイの

に変わって との航空便が完全に遮断され ることが出来な 月 23 タウンのよう

りました。また、バーチャルツアーにご参気軽にご参加いただける新しい商品とな す。実はこれは単に旅行の「代替物」を用インやバーチャルな旅行を催行していま インやバーチャルな旅行を催行していまた。会員各社とも工夫をこらしてオンラ 日本の皆様に紹介されるようになりまた「バーチャルツアー」が数多く設定さ いました。そして現在では一般的になっ絆を繋ぎとめる為に様々な取り組みを行そんな中で、日本とハワイの人々の心の 仕事でなかなか休みが取りにく 行に参加できなかった高齢者や病気の方、 そんな中で、日本とハワイ

いでと。
か留学といった目的で訪問されるう、仕事や知人に会うために訪問される方、仕事や知人に会うために訪問される方、家族の一ケーションで長期滞在される方、家族の主がの場に数便運航を再開しています。